

Meine Kinder

Zuallererst sei an dieser Stelle natürlich mein "Sonderwunsch" erwähnt: Meine Tochter Larissa Maria ist der Sonnenschein und wichtigste Mensch in meinem Leben. Sie wickelt die meisten (vorzugsweise männlichen) Menschen einfach mit ihren Augen, ihren langen Wimpern und ihrem Charme um den Finger. Nein sie steht nicht so auf Lila wie ich, aber sie hat sich extra farblich passend angezogen, damit sie besser ins Seitenlayout paßt ;-). Natürlich hat auch sie einige Kosenamen: LaMaTrudchen/ TrudigundeHase

An zweiter Stelle zeige ich hier mal mein großes Patenkind: Lisa-Aline (bekannt als Rängdängdängbaby) wurde am 24.04.1999 in Dresden geboren. Leider lebt sie seit 2002 in Hohentengen. Das liegt einen Steinwurf von der Schweizer Grenze entfernt. Daher sehe ich sie kaum noch. Sie steht auf Barbie und Eis.

Das nächste Kind wäre dann mein kleines Patenkind: Angèlina (meist aber nur Lina genannt) lebt seit dem 25.12.2004 in Dresden. Sie hat noch 3 Geschwister und die haben viel Arbeit mit ihr. Lina ist ein echtes Energiebündel und bringt LaMa in kürzester Zeit den größten Umfug bei.

Und last but not least mein Neffe und meine Nichten:

Bennet Elias

Anna-Lena

Patrizia Jasmin